

IPI DESCENDE UN 6,3% EN RELACIÓN AL MISMO MES DEL AÑO ANTERIOR

La producción industrial sufre un revés en junio

Pese a ello, en lo que va de año acumula un incremento interanual del 3,6% en Castilla-La Mancha, tres puntos más que la media nacional

F. J. Llana
C-LM

La producción industrial aumentó en Castilla-La Mancha ha sufrido un revés durante el pasado mes de junio, al registrar un descenso del 6,3% con respecto al mismo período del año anterior, según los datos del Instituto Nacional de Estadística. Se trata del séptimo mayor descenso interanual entre el conjunto de comunidades autónomas, siendo Extremadura y Galicia las dos regiones españolas que lideran este ranking negativo, con unas caídas del 16,7 y 13,3%, respectivamente.

En el lado contrario se sitúan Cantabria y La Rioja con unos crecimientos respectivos del Índice de Producción Industrial (IPI) en relación a junio de 2010, del 4,9 y 4,2%.

En el acumulado de los seis primeros meses del año, Asturias y Comunidad de Madrid registraron las mayores subidas interanuales, con el 7% y el 5,6%, respectivamente, mientras que la región castellano-manche-

ga ocupa el quinto lugar con una variación positiva del 3,6%, lo que supone un 3% más que la registrada de media en el conjunto del territorio nacional.

No obstante, la producción industrial en España, corregidos los efectos de calendario, cayó en junio dos décimas, lo que supone también dos puntos inferior a la que se produjo en mayo, según el INE.

Por destino económico de los bienes, son los de consumo duraderos y los relacionados con la energía los que presentaron las mayores tasas interanuales negativas en Castilla-La Mancha, con unos descensos respectivos del 26,5 y 8% al finalizar el pasado mes de junio. En el lado opuesto aparecen los bienes de consumo no duraderos, con una variación negativa en los últimos doce meses del 1,6% y los de consumo, que registraron una caída del 4%.

Una circunstancia que no impide que los bienes de equipo sean, junto con los energéticos y los intermedios los únicos que experi-



La producción industrial sigue evolucionando positivamente en 2011.

BIENES

Los de consumo duradero y energía sufren las mayores caídas

mentan una evolución positiva en el acumulado de los seis primeros meses de 2011.

España

El descenso de la producción industrial en España en junio fue consecuencia, por su

mayor repercusión en el índice, de la caída de los bienes de consumo duradero, que registraron una tasa anual del -15,4%, ante la disminución de la producción de todas las actividades del sector, en especial de la fabricación de muebles.

DATOS DEL CES

El 17% de los ocupados, en el sector público

EyE
C-LM

En Castilla-La Mancha existían más de 136.000 empleados de las distintas administraciones públicas, según datos correspondientes a julio de 2010 y que se incluyen en el capítulo 1.7 del Informe Socioeconómico de 2010, elaborado por el Consejo Económico y Social de Castilla-La Mancha.

El volumen de empleo suponía casi el 18% del total de los ocupados de la región en el segundo trimestre de 2010, según la Encuesta de Población Activa, lo que pone de manifiesto la importancia del sector público como empleador, algo que se confirma si se tiene en cuenta que este porcentaje es 3,2 puntos superior al que se da en el conjunto de España. Por provincias, la mayor intensidad del empleo público corresponde a Cuenca y Ciudad Real, con porcentajes sobre el total de ocupados de cada provincia del 20,3% en el primer caso y del 19,4% en el segundo. Por el contrario, en Guadalajara este porcentaje no llegaba al 15%.

PRODUCTORA DE

(CND)

Con más de 15 años de experiencia en producción y edición de videos, ofrece sus servicios a empresas y particulares de cualquier trabajo audiovisual



Vídeo de las fiestas y costumbres de su pueblo

Videos promocionales para empresas y productos

Pida presupuesto sin compromiso

Nos adaptamos a cualquier formato

902 310 010

PROGRAMA DE ESCUELAS TALLER Y CASAS DE OFICIOS

La Diputación de Toledo forma a 175 personas

La inversión prevista para esta iniciativa en 2011 asciende a 4.888.183,91 euros

EyE
TOLEDO

El Programa de Escuelas Taller y Casas de Oficios de la Diputación de Toledo continúa su trabajo de formación y empleo en la provincia con el objetivo de abrir oportunidades en el mercado laboral a los jóvenes toledanos y a los mayores de 25 años. Durante el

presente año la cifra de desempleados acogidos a las distintas especialidades formativas propuestas asciende a 175, que participan en los ciclos formativos de cinco Talleres de Empleo, cuatro Escuelas Taller y la Unidad de Promoción y Desarrollo VI, desarrollados en toda la geografía provincial.

La inversión prevista en empleo para este año 2011 por parte de la Diputación, cofinanciada con el Sepecam y el Fondo Social Europeo, asciende a 4.888.183,91 euros, lo que determina el fuerte compromiso de la institución

provincial y regional para colaborar en beneficio de la creación de empleo, promoviendo iniciativas de formación junto a los Ayuntamientos, para que los jóvenes y los desempleados gocen del mayor número de oportunidades posible.

Balance

El Programa de Escuelas Taller y Casas de Oficios, que coordina el diputado José Luís Rivas, hace balance del presente año con excelentes resultados para los alumnos trabajadores que forman parte de los distintos centros, y que en un 70% encuentran una salida laboral a sus inquietudes personales, gracias al trabajo de los técnicos de la Unidad de Promoción y Desarrollo, responsables de la gestión y el funcionamiento de los diferentes proyectos.